

Instabilité de l'USDSEK

MERCREDI, 25.06.2014

C'était une semaine relativement calme pour les marchés financiers, puisque la volatilité s'établissait dans la zone de turbulences uniquement pour 29% du temps, ce qui représente environ 4% de moins que la valeur historique moyenne. En même temps, l'USDSEK était la paire de devises la plus instable, avec un taux de volatilité élevé pendant 42% du temps, offrant encore une fois une grande occasion d'investissement pour les opérateurs à risques. En outre, aucune des neuf monnaies majeures n'a affiché des changements de plus de 0,41%. La monnaie unique s'est appréciée de 0,24%, tandis que le billet vert s'est déprécié de 0,22%, amenant ainsi la paire la plus négociée à 1,3643. Les analyses techniques étaient mitigées et ne donnaient aucun signal clair de vente ou d'achat. En même temps, les indicateurs sur un graphique journalier suggéraient un déplacement latéral de l'EURUSD.

La paire est délimitée entre les seuils 1,3683 et 1,3510 et tant qu'ils ne seront pas pénétrés, les perspectives continueront d'être neutres. Avec une BCE et une Fed accommodantes, il est peu probable que la paire enregistre un nouveau regain, et il semble que les fluctuations entre les niveaux ci-dessus vont continuer cette semaine en raison d'un manque de données fondamentales. En outre, un scénario haussier semble plus probable alors que le rapport du PIB américain publié ce mercredi devrait montrer une contraction encore plus profonde de la plus grande économie du monde.

Certains économistes sont d'avis que la première puissance économique mondiale a enregistré une perte 2% au premier trimestre, renforçant ainsi l'idée selon laquelle, la Fed veut observer une pause de son processus de rétrécissement à tout moment.

La paire, qui a le meilleur potentiel de volatilité et de portée d'atteinte vers de nouveaux sommets cette semaine, est l'USD/JPY. La semaine dernière, la paire était moins volatile que le marché en général et elle donne l'impression d'avoir du mal à passer au-dessus de la SMA 200 jours à 102,34, alors que la baisse hebdomadaire S1 et le seuil jusqu'à la limite inférieure à 101,5 limitent les pertes de la paire.

La troisième puissance économique mondiale montre une surprenante résistance suite à la hausse de la taxe de la consommation en avril, chaque rapport réduisant les espoirs d'un assouplissement supplémentaire. En outre, le gouverneur de la banque du Japon, Kuroda, s'exprimera cette semaine lors de la rencontre du conseil exécutif l'association japonaise des entreprises. Il aura ainsi l'occasion de mettre en évidence «la troisième flèche» d'Abenomics, redonnant ainsi confiance aux entreprises.